

# Ein pakistanisches Abendessen mit persönlichen Eindrücken aus der Region

**Freitag, 24.01.2010, 18.00 Uhr**

An diesem Abend erleben Sie Pakistan mit allen Sinnen. Sie können bei einem Abendessen landestypische Köstlichkeiten probieren. Dabei werden aktuelle und persönliche Eindrücke aus dem Land geschildert, das durch seine Atomwaffen, den Krieg mit Indien und die gegen Christen verwendeten Blasphemiegesetze bei uns in den Schlagzeilen ist. Der Kontakt mit Menschen, ihren Gewohnheiten und Eindrücken aus erster Hand lassen das ferne Land lebendig werden.

*Gemeinsam mit dem Evangelischen Bildungswerk.*

**Es kochen:**

Pakistanische Köchinnen

**Es berichtet:**

Osaf Ahmed Athar, Student in Schweinfurt

**Ort:**

Begegnungsraum im +plus.punkt (ehem. Dekanatszentrum), Schultesstraße 21

**Teilnahmegebühr:**

Euro 20,00 (ohne Getränke)

**Anmeldung bis 15.01.2020 bei:**

Katholische Erwachsenenbildung: ☎ 09721 702531



Bild: Antje Kregehr, pixelio